Wussten Sie, dass es in Alling ...

... interessante Unternehmen und Gewerbebetriebe gibt, die oftmals nicht für alle Bürger/-innen präsent oder sichtbar sind, oder für die sich nicht erschließt, was sie eigentlich tun? Heute stellen wir Steffi's Dance Center im Gewerbepark Am Sonnenlicht vor. Wir haben mit Steffi Meyer gesprochen. Alle Interviews über unser Gewerbe in Alling können Sie auf unserer Homepage unter "Aktuelles aus Wirtschaft & Gewerbe" nachlesen. Unser Gewerbe in Alling ist vielfältig! Haben Sie eine Idee, welches Unternehmen einmal vorgestellt werden sollte, oder möchten Sie Ihr eigenes besonderes Unternehmen vorstellen? Dann lassen Sie es uns bitte gerne wissen (Infos an Andrea Binder, Telefon 379490-20, E-Mail: binder@alling.de).

Hans Friedl, Mittelstands- und Gewerbereferent

1. Wie heißt Ihr Unternehmen? Wer führt es und wie ist die Unternehmensform?

Steffi's Dance Center ist ein Einzelunternehmen und wird von mir, Steffi Meyer, als Inhaberin geleitet.

2. Wie ist die Geschichte des Unternehmens?

Tanzen ist meine Leidenschaft! Schon als kleines Mädchen habe ich mit Ballett und Kindertanz angefangen, und seit frühen Jahren ist der Tanzsport ein wesentlicher Bestandteil meines Lebens. Etwa 2010 habe ich dann Zumba entdeckt und war sofort begeistert. Zumba ist Tanz und Fitness zu lateinamerikanischer und internationaler Musik, ein Tanz-Fitnessprogramm. Ich habe sofort sämtliche Instructor-Scheine gemacht, in diversen Studios stundenweise Räumlichkeiten angemietet und in Gilching, Fürstenfeldbruck, Germering, Stockdorf und Grafrath Kurse gegeben. Das war für mich eine aufwendige Pendelei und als Untermieter war ich in vielen Dingen sehr eingeschränkt. Um mich besser entfalten zu können, das Tanzangebot ausweiten und meine eigenen Ideen verwirklichen zu können, machte ich mich auf die Suche: Im Gewerbepark Am Sonnenlicht entdeckte ich die perfekten Räumlichkeiten mit dem richtigen Ambiente. Im Januar 2013 ging mein Traum in Erfüllung, ich mietete ein ganzes Stockwerk an und eröffnete am 16.02.13 mein eigenes Tanzstudio.

3. Was ist die Haupttätigkeit Ihres Unternehmens?

Wir bieten Zumba-Kurse in sämtlichen Varianten an, für Beginner ebenso wie Fortgeschrittene, für jedes Alter, von Kindern bis Senioren! Wir haben unser Tanzangebot erweitert auf HIP HOP, Salsa, Standarttanz, Ladies Dance und Piloxing (eine Mischung aus Pilates, Boxen und Tanz). Unter anderem wird einmal die Woche Wirbelsäulengymnastik bei uns angeboten. Auch Zumba-Parties und Tanzabende und diverse Workshops finden bei uns im Studio statt. Wir richten Kindergeburtstage aus, das Studio kann für Feiern oder Veranstaltungen angemietet werden. Zu unseren Aktivitäten zählt eine Showtanzgruppe, mit der wir auf Veranstaltungen, Festen, Hochzeiten und als Background-Tanz-



ZUMBA macht Spaß und hält fit! Jeder kann sofort mitmachen, verspricht Steffi Meyer.

gruppe bei Konzerten auftreten oder auch in Musikvideos mitwirken. Wir waren schon einige Male in der Olympiahalle bei der Schlagerstarparade als Background-Tänzer, sind vor kurzem beim Ladies Day im Möbel Höffner aufgetreten, haben beim Zumba-Weltrekordversuch in Hockenheim mitgewirkt, traten auf der ISPO auf, und haben sogar in der Gäubodenkaserne Feldkirchen mit 60 Soldaten Zumba Fitness getanzt.

4. Wer und wo sind Ihre Kunden?

Mein Kundenkreis besteht hauptsächlich aus weiblichen Kursteilnehmern. In den Kinderkursen sind die jüngsten 4 Jahre, dann staffeln sich die weiteren Kursen altermäßig . Viele Kursteilnehmer sind direkt aus Alling, viele kommen aber auch aus umliegenden Gemeinden, sogar aus München und Landsberg. Ich freue mich über meine Stammkunden, die mir seit meinen Zumba-Anfängen treu geblieben sind. Viele sind inzwischen mehrmals die Woche bei

5. Wie viele Mitarbeiter beschäftigt Ihr Unternehmen?

Mein Team besteht aus 12 Trainern, die in Voll- und Teilzeit angestellt sind oder freiberuflich arbeiten. In der Verwaltung unterstützt mich meine Mutter.

6. Bieten Sie Arbeitsplätze an?

Ja, wir suchen immer qualifizierte und motivierte Trainer, gerne auch mit neuen Tanzarten oder Stilrichtungen! Wer interessiert ist, kann mich gerne anrufen oder einfach vorbeikommen.

7. Was gefällt Ihnen/gefällt Ihnen nicht am Standort Alling?

Inzwischen lebe ich auch in Alling und wohne direkt über dem Studio. Da wir 7 Tage die Woche geöffnet haben, ist das optimal für mich. Auch mein Hund Lucky ist von unserem neuen Domizil begeistert, da wir direkt vom Haus weg ausgedehnte Spaziergänge über die weiten Felder und Wiesen machen können. Was ich mir wünschen würde, ist eine bessere Busverbindung zwischen den umliegenden Ortschaften und Alling, am Besten mit einer Bushaltestelle direkt hier im Gewerbegebiet.

Das Interview führte Andrea Binder